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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 73 страниц) 5 рисун& 18 таблиц, 52 источника, 5
приложения)

РЕЗУЛЬТАТ, РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ, ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, ДОХОД, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ФИНАНСОВОЕ
СОСТОЯНИЕ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ.

Объектом исследования является филиал ОАО ’’Берестейский пекарь" 
Лунинецкий хлебозавод.

Предметом исследования является результативность хозяйственной 
деятельности.

Цель работы: пути повышения результативности филиала ОАО
’’Берестейский пекарь" Лунинецкий хлебозавод.

При написании работы применялись методы общенаучного исследования: 
анализ финансовых показателей предприятия, статистический анализ, 
динамический анализ, сравнение изучаемых показателей, математический подход.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
рассмотрены теоретические основы результативности предприятий, произведён 
анализ организационно-экономического состояния филиала ОАО ’’Берестейский 
пекарь" Лунинецкий хлебозавод, проведён анализ1^юмирования, распределения и 
использования прибыли, анализ рентабельности предприятия, предложены пути 
повышения результативности филиала ОАО ’’Берестейский пекарь" Лунинецкий 
хлебозавод.

Основой информационных данных послужили годовые отчёты 
предприятия, бухгалтерский баланс предприятия, отчёт о прибылях и убытках, 
учебная и научная литература, а также интернет - ресурсы по исследуемой теме.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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REPORT

Thesis: 73 pages, 5 figuras>, „ tab|es_ я  ^  ? ^ ^

AND EC0N0M,C ACTIVITY’ 
ABILITY, FINANCIAL CONDITION, SOLVENCY.

The object of the study js a branch of JSC ’’Beresteysky baker" Luninetsky 
□акегу.

The subject of the study is the effectiveness of economic activity.

f  T  i «т 6 W°r^' Ways to improve the effectiveness of the branch of JSC 
’’Beresteysky baker“ Luninetsky bakery.

When writing  ̂the work, methods of general scientific research were used: 
analysis о manual indicators of the enterprise, statistical analysis, dynamic analysis, 
compansonpfthe^tudied indicators, mathematical approach.

In thecourse of the work, the following research and development were carried 
out. the theore ical foundations of the effectiveness of enterprises were considered, the 
organizational and economic condition of the branch of JSC ’’Beresteysky Baker“ 
Luninetsky Bakery was analyzed, the analysis of the formation, distribution and use of 
profits, the analysis of the profitability of the enterprise was carried out, ways to 
improve the effectiveness of the branch of JSC ’’Beresteysky Baker“ Luninetsky Bakery 
was proposed.

The basis of the information data was the annual reports of the enterprise, the 
balance sheet of the enterprise, the profit and loss report, educational and scientific 
literature, as well as Internet resources on the topic under study.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

student's signature)
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